

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh penulis pada CV."X" mengenai peranan *capital budgeting* bagi manajemen dalam pengambilan keputusan investasi penambahan mesin baru pada CV."X" di Pekanbaru, Riau, maka dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. CV."X" belum menerapkan *capital budgeting* dalam proses pengambilan keputusan proyek investasinya. Proses pengambilan keputusan yang dilakukan perusahaan mengenai investasi mesin baru hanya melalui proses yang sangat sederhana tanpa didasarkan pada perhitungan yang jelas. Hal ini terlihat dari pertimbangan pihak manajemen dalam mengambil keputusan proyek investasi yang hanya didasarkan pada laporan laba rugi perusahaan, tanpa melakukan perhitungan khusus dengan metoda-metoda tertentu untuk mengetahui apakah proyek investasi tersebut menguntungkan perusahaan atau tidak.
2. Dari perhitungan yang dilakukan oleh penulis dengan menggunakan metoda *Net Present Value* (NPV) dengan menggunakan tingkat bunga sebesar 13% maka diperoleh hasil positif sebesar Rp 33,383,688,689,00. Dari hasil perhitungan tersebut, maka kesimpulan yang diperoleh penulis adalah investasi penambahan mesin baru tersebut menguntungkan bagi perusahaan dan layak untuk dijalankan.

Pihak manajemen dapat menggunakan metoda penilaian investasi ini untuk segala jenis proyek investasi yang berkaitan dengan pembelian aktiva tetap perusahaan. Penggunaan metoda penilaian investasi ini hasilnya dapat lebih dipertanggungjawabkan .

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang dikemukakan diatas, penulis mencoba memberikan saran-saran yang diharapkan akan bermanfaat bagi perusahaan dalam merencanakan proyek investasi guna memperoleh hasil yang terbaik yaitu:

1. Perusahaan sebaiknya menerapkan *capital budgeting* dalam proses pengambilan keputusan penambahan mesin baru dengan melakukan estimasi biaya dan manfaat atas proyek investasi yang akan dilakukan. Hal ini penting karena jika hanya mengandalkan laporan laba rugi maka akan mendorong manajemen mengambil keputusan yang kurang tepat. Peranan *capital budgeting* dalam pengambilan keputusan penambahan mesin baru pada CV."X" adalah sebagai suatu dasar perhitungan terhadap investasi yang akan dilakukan. Dengan adanya dasar perhitungan ini, maka pihak manajemen perusahaan dapat menentukan apakah investasi yang akan dilakukan dapat mengembalikan dana yang telah dikeluarkan dan juga memberikan keuntungan bagi perusahaan.
2. Dari analisis *capital budgeting* investasi ini layak untuk dijalankan, akan tetapi hal tersebut hanya dilihat dari faktor finansial saja. Selain faktor finansial pihak manajemen sebaiknya juga mempertimbangkan faktor-faktor non finansial yang

cukup penting, yakni kontrak kerja, jumlah tenaga kerja yang diperlukan untuk mengoperasikan proyek investasi, sumber pengadaan tenaga kerja, serta program pelatihan yang diperlukan agar tenaga kerja dapat mengelola dan mengoperasikan proyek investasi. Faktor-faktor tersebut sangat berperan penting dan berpengaruh dalam sukses tidaknya suatu investasi.

Melalui saran-saran tersebut diatas, penulis berharap bahwa perhitungan nilai investasi yang dilakukan menggunakan *input* yang lebih akurat, sehingga hasil perhitungan atas proyek investasi yang diusulkan dalam perencanaan modal benar-benar dapat dipertanggungjawabkan.